



Cluedo moléculaire

publié le 26/03/2015 - mis à jour le 30/03/2015

Descriptif :

"Comme tous les ans, les élèves de 3ème se sont déplacés à l'école de l'ADN de Poitiers pour effectuer des empreintes génétiques. Ci-dessous, ils vous livrent la "recette" qu'ils ont suivie !

[La présentation de Baptiste, Kylian et James](#)

[La présentation d'Elisa et de Laura](#)

[La présentation de Jasmin](#)

[La présentation de Marina et Antonin](#)

[La présentation de Baptiste et Anne](#)

[La présentation de Zoé et Anne](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.